

München

## OK.EWO für die Landeshauptstadt

**[30.10.2013] Die bayerische Landeshauptstadt München wird in Zukunft das Einwohnerfachverfahren der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) nutzen.**

Den Zuschlag für die Lieferung eines neuen Einwohnerfachverfahrens hat München der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) erteilt. Laut AKDB war der hohe fachliche und technische Qualitätsstandard der Einwohnermelde-Software OK.EWO maßgeblich für die Entscheidung. Zudem habe man die bayerische Landeshauptstadt in der europaweiten Ausschreibung mit dem wirtschaftlichsten Angebot überzeugt. Das Einwohnerfachverfahren zeichne sich durch eine ganzheitliche elektronische Bearbeitung melderechtlicher Geschäftsprozesse aus. OK.EWO stelle zahlreiche Online-Services bereit und verbessere so mit einem orts- und zeitunabhängigen Internet-Zugang zu Verwaltungsdienstleistungen den Bürgerservice.

(ve)

Stichwörter: Fachverfahren, München, Meldewesen, OK.EWO